

# Paires de chaussettes

Des chaussettes dépareillées pour que les enfants reconstituent les paires.



## Le matériel

Des paires de chaussettes  
Du fil jersey  
Des pinces à linge  
De petites bassines



## L'installation

Tendez le fil jersey à travers la pièce, il se croise, monte et redescend...

Séparez les paires de chaussettes et éparpillez-les, à l'unité, sur le fil.

Dans un souci purement esthétique, vous pouvez choisir des chaussettes d'un même ton, par exemple noires et blanches mais ornées de motifs variés. Ou encore suspendre des chaussettes qui se distinguent par leurs textures : coton, velours, laine...

Vous pouvez ajouter des mouffles ou des gants.

L'installation est faisable dedans comme dehors !



## Le vécu

Les enfants découvrent l'installation, s'appliquent à ôter puis à remettre les chaussettes sur le fil. En manipulant les pinces à linge, les enfants entraînent leur motricité fine. Ils peuvent avoir l'idée de réunir les chaussettes par paires, ils aiguisent leur sens de l'observation et du toucher lorsqu'ils comparent les matières des différentes chaussettes. L'atelier leur demande un travail d'association et de discrimination.

Certains essayeront de mettre les chaussettes en boule comme à la maison, de les ranger dans une petite bassine, de se les mettre aux pieds. Ils peuvent les utiliser comme des marionnettes en passant leurs mains dedans.

En détournant les chaussettes de leur vraie utilisation, ils développent leur imaginaire.

